
n-1131 der Beilagen zu den Stenographischen Protokollen 

des Nationalrates XVIII. Gesetzgebungsperiode 

Nr. S6021J 

1993 -11- 11 

der Abgeordneten Eder 

und Genossen 

ANFRAGE 

an den Bundesminister für für Landesverteidigung 

betreffend Heeress~ital Stammersdorf 

In den letzten Tagen ist aufgrund von Presseberichten das Heeresspital in Stammersdorf 

wieder in Diskussion geraten. Während noch vor einigen Jahren von einem Aus- bzw. Umbau 

des Spitals geredet wurde, besteht nun die Befürchtung der Schließung des Krankenhauses. 

Unabhängig von der militärischen Nutzung des Krankenhauses wäre es gerade im Zuge der 

Stadterweiterung und des Wohnungsneubaus in diesem Gebiet sinnvoll, auch eine (zusätz

liche) zivile Nutzung des Heeresspitals Stammersdorf ins Auge zu fassen. 

Die unterzeichneten Abgeordneten richten an den Bundesminister für Landesverteidigung 

daher nachstehende: 
, 

Anfrage: 

. 1. Welche konkreten Pläne bestehen derzeit in Ihrem Ressort hinsichtlich des 

Heeresspitales in Stamrnersdorf? 

2. Welche Möglichkeiten bestehen aus Sicht Ihres Ressorts, neben der militärischen 

Nutzung des Spitales auch eine zivile Nutzung (über zivile AnneeangesteUe hinaus) 

in die Wege zu leiten? 
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